

## 12月議会 あらまし



※全議案の議決結果は  
ホームページでご覧  
いただけます。

令和7年第4回定例会（12月議会）は、12月1日から18日までの会期で開催しました。12月9日から11日までの3日間に12人の議員が一般質問を行いました。また、12日と15日に令和7年度の補正予算を審査し、最終日18日に議案審議を行い閉会しました。議案審議では、一般会計補正予算など村長提出議案を含む32件を可決しました。

補正  
予算

# 中央土地区画整理事業の 進捗を図るための予算を可決

道路や公園などの公共施設を計画的に整備し、自然と調和した暮らしやすい街づくりを進める「東海中央土地区画整理事業」において、事業の進捗を図るために予算を可決しました。今後、2か所の整地工事が実施され、早期完成につながることを期待しています。

■補正予算総額 7,000万円



造成工事が行われる38街区

## 委員会レポート

文教厚生  
委員会

### 世田谷区・上尾市を視察しました

文教厚生委員会では、11月13・14日に行政視察を行いました。東京都世田谷区の「ほっとスクール城山」では、学校に通えない子どもたちの居場所として、作品展示された温かな環境や自主性を尊重する職員の姿勢が印象的でした。埼玉県上尾市では、部活動の地域移行を推進しており、専門的な指導や卒業後の継続が可能になる一方、活動場所の確保などの課題もあり、子ども・保護者・指導者と丁寧に向き合う重要性を感じました。



ほっとスクール城山の施設内を見学する委員

原子力問題  
調査特別  
委員会

### 三菱原子燃料株式会社を視察しました

原子力問題調査特別委員会では、10月28日に三菱原子燃料株式会社を視察しました。業務概要の説明を受けた後、燃料集合体組立工場、廃棄物管理棟などを見学し、厳格な入退室管理と安全を重視した工程を確認しました。廃棄物管理棟は清潔で、廃棄物が安全に保管されていました。さらに、事故対策訓練等を通じた緊急時対応体制の整備状況も確認しました。安全管理への真摯な姿勢が印象的で、有意義な視察となりました。今後も村内の原子力施設について継続的に視察を行う予定です。



燃料集合体組立工場で説明を受ける様子

12月  
定例会